



SOCIEDAD DE ACOPIADORES DE GRANOS DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

80 AÑOS DE TRABAJO DE **DON CLAUDIO PEREZ,** DE CLAUDIO PEREZ CEREALES DE JAMES CRAIK



Mañana sábado 1º de noviembre cumplirá 80 años desde que se iniciara en el trabajo vinculado a la actividad productiva agropecuaria Don Claudio Pérez, de la firma Claudio Pérez Cereales S.A. de James Craik, de la cual ha sido fundador.



Don Claudio Pérez comenzó apenas niño -9 años- en la actividad que puso en marcha su familia ese primer día de noviembre de 1928 en aquella localidad del centro de la provincia de Córdoba.

Hoy, tiene el orgullo de celebrar 80 años de ininterrumpido trabajo con su espíritu laborioso intacto: no obstante sus casi noventa años, es corriente verlo realizar negocios de compra y venta de granos y atención de la logística de la firma.

En 1942 integra Pérez Tribiani y Cía., la cual pasa a denominarse Pérez Hnos. al incorporarse otros miembros de la familia. En 1983 la firma se constituyó como Sociedad Anónima. A la casa central ha sumado sucursales en las localidades de Pampayasta y Oliva.

La Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba, con motivo del gran acontecimiento que vive uno de sus más antiguos socios, rinde homenaje a Don Claudio Pérez, quién con su labor incansable e ineludible demuestra con elocuencia la vigencia del acopio de granos en la provincia de Córdoba.

